

Back in Lagos!

Nachdem unser erstes Schuljahr in Lagos im Juni zu Ende ging, kam der ersehnte Sommerurlaub mit einigen Highlights!

Zuerst durften wir noch die tolle WM-Stimmung in Deutschland miterleben. Wow! Mittendrin, statt nur dabei.

Liebe Menschen treffen, quatschen, spazieren gehen, frische Luft einatmen, den geregelten Verkehr genießen ... zu Hause sein!

Neue, alte Verwandte treffen! Schöner Besuch bei Rainers Schwester Katrin und deren Mann Marc und Tochter Carina. Herzlichen Dank für das schöne und interessante Wochenende!

DIE HOCHZEIT DES JAHRES miterleben: Mona und Rainer haben sich am Lago Maggiore das Ja-Wort gegeben und ein wunderschönes Fest gefeiert. Nachdem kräftig gepoltet wurde und beide ausgiebig vom Single-Dasein Abschied genommen haben, ging die Reise nach Italien los! DANKE für alle tollen Momente mit Euch! Alle Details und Bilder auf www.die-augustins.info

Zu guter Letzt ... die Jeep-Tour DESTINATION LAGOS! Wie verrückt muss man sein? Pluto konnte sich ja nicht wehren, aber Harald, Thomas und Tilly waren mit von der Partie als es hieß, mit zwei Landrovers von Deutschland über Italien/Frankreich, Spanien, Marokko, Mauretanien, Mali, Burkina Faso, Togo, Benin bis nach Nigeria zu fahren. Über 10.000 km standen schließlich auf dem Tacho. Um viele Erfahrungen sind wir nun alle reicher, auch um grenzüngige: aber im Nachhinein ist es natürlich auch toll, sich im Sahara-Wüstenland festgefahren zu haben und das Benzin wird knapp ... Bilder folgen!

Â